
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ４ 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 防災について 

 

⑴  防災基本条例を制定しては。 
 

⑵  自助・共助をどこまで備えておけばよいか。 

 

 

２ 北陸鉄道石川線について 

   

石川線開業 110周年とみなし上下分離方式導入初年度をＰＲし、利用者増を目指 

しては。 

 

 

３ 白山手取川ユネスコ世界ジオパークについて 

 

⑴  地区単位の学習会の成果と課題は。 

 

⑵  来年度も地区単位の学習会を開催しては。 

 

⑶  世界のジオパークと友好関係を結んでは。 

 

 

４ 立地適正化計画について 

 

⑴  居住誘導区域の旧町への人口誘導は成功しているか。 

 

⑵  居住誘導区域の活性化などの施策の実施を。 

 

 

５ ゼロカーボンの推進について 

   

森林を活用した循環型社会に向けた取組を民間と協働できないか。 

 

 

６ 市有財産について 

⑴  市有財産あり方検討事業ではどのような方向性で検討するのか。 

( １／２) 



 

   質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 

⑵   廃止や統合する場合、その地域の活性化策を実行しては。 

 

⑶   旧河内・尾口・白峰の各村役場についてスピード感をもって対応しては。 

 

 

７ 看護師・保育士の確保について 

 

⑴  金城大学の看護学科や短期大学部幼児教育学科に市内への就職の働きかけを。 

 

⑵  奨学金の返還支援制度や就職支度金制度などを新設しては。 

 

 

８ 部活動の地域展開について 

 

⑴  部活動地域展開助成金の使途は。 

 

⑵  連携クラブや新地域クラブの現状は。 

 

⑶  拡大の見通しは。 

 

⑷  低廉な会費はどのような金額を想定しているか。 

 

 

９ 平和への取組について 

 

広島で開催される平和記念式典に中高生を派遣しては。   

 

 

 

( ２／２ ) 


